

Unihockeyturnier vom 28.10.23 in der Turnhalle Mittelgösgen

Am Samstagmorgen trafen wir uns schon vor sieben Uhr in der Früh beim neuen Schulhaus. Gutgelaunt fuhren wir in Richtung Turnhalle Mittelgösgen. Schnell umgezogen ging es schon ans Einspielen. In der Kategorie B starteten wir mit je einer Girls- und einer Jungsmannschaft.

Zuerst ging es für die Jungs gegen Wangen los. Nach einem harzigen Start und einem schnellen Rückstand kamen die Jungs immer besser ins Spiel. Schliesslich gelangen auch die ersten Tore. Zum Schluss hiess es leider 6 zu 4. Dann kamen die Girls zu ihrem ersten Spiel. Das Zusammenspiel klappte auch hier nicht ganz so gut wie im Training und man musste sich mit 0 zu 3 gegen Stüsslingen geschlagen geben. Im nächsten Spiel gegen Obergösgen konnten alle Dinge, die in der Pause besprochen wurden, gut umgesetzt werden. Die Girls kämpften und kamen zu einem verdienten 2 zu 0-Sieg. Die Jungs konnten nach einer erneuten Niederlage gegen Stüsslingen 2 endlich auftrumpfen. Im Spiel gegen Gunzgen konnten sie ihren Vorsprung kontinuierlich ausbauen. Zum Schluss hiess es 3 zu 1. Das tat den Jungs richtig gut. Im nächsten Spiel der Mädchen gab es zu Beginn etwas Action: Unser Goali hatte seinen Helm und seine Handschuhe vergessen! Doch die Girls liessen sich nicht aus der Ruhe bringen und schossen ein Tor nach dem anderen. Zum Schluss hiess es gegen Winznau 6 zu 0! Die letzten Spiele gingen für beide Teams mit einer Niederlage zu Ende.

Bis zur Rangverkündigung spendierte der Verein allen einen Hotdog und ein Getränk. Die Mädchen waren sehr aufgeregt: Würden die zwei gewonnen Spiele für einen Podestplatz reichen? - Die Girls wurden für ihren Kampfgeist belohnt. Als der 5. und 4. Rang ohne Fulenbach-Nennung von staten ging, war der Jubel riesengross: Der dritte Rang bedeutet auch die Qualifikation für den Kantonalfinal! Die Jungs landeten auf dem 9. von 11 Rängen. Toll gemacht, waren doch auch zwei Jungs der jüngeren Kategorie mit am Start.

In der Zwischenzeit waren auch unsere Jüngsten in der Halle angekommen. Die Kategorie C bestand zum ersten Mal nur aus Mixed-Teams. Fulenbach startete mit 2 Teams und 19 (!) Kindern. Fulenbach 1 startete mit einem Unentschieden gegen Obergösgen. Gleich anschliessend gings für Fulenbach 2 gegen Wangen los. Leider gelang unserem Team kein Tor und man musste sich mit 2 zu 0 geschlagen geben. Für Fulenbach 1 setzte es anschliessend gegen Starrkirch 2 und Winznau 2 zwei klare Niederlagen ab. Nach einem knapp verlorenen Spiel gegen Starrkirch 1 konnte Fulenbach 2 gegen Winznau 1 erstmals punkten. Sieg und Niederlage wechselten sich bei beiden Teams munter ab. Doch die Kids waren mit Elan dabei und gaben ihr bestes. Sie wurden auch von vielen Eltern, Grosseltern und Geschwistern lauthals unterstützt. In der zweiten grossen Spielpause gab es für die Kids den höchst verdienten Hotdog. Gestärkt ging man an die letzten zwei Gruppenspiele gegen verschiedene Gunzger-Teams.

Die letzten beiden Spiele gegen Gunzgen 4 und Gunzgen 3 konnten beide Teams in einem packenden Duell für sich entscheiden. So konnte das Turnier mit einem positiven Ergebnis abgeschlossen werden. Die Rangspiele fanden dann ohne Fulenbacher Beteiligung statt. Beide Teams konnten sich im unteren Mittelfeld klassieren. Ein 12. und ein 14. Rang bei 18 gestarteten Mannschaften kann man sicher positiv bewerten. Ganz viele Kids waren zum ersten und hoffentlich nicht zum letzten Mal dabei!

Zum Schluss starteten noch unsere Girls der Kategorie A. Es ist schade, dass in dieser Kategorie nur 3 Teams am Start waren. Es wurde eine Doppelrunde gespielt. Mit Gunzgen und Stüsslingen warteten die gleichen Gegnerinnen wie letztes Jahr auf unsere Girls. Das

erste Spiel gegen Gunzgen startete unser Team sehr engagiert. Mit zwei wunderschönen Toren konnte das Spiel gewonnen werden. Gegen Stüssligen war das Spiel lange ausgeglichen und sehr umkämpft. Mit tollen Paraden hielt uns unsere Torhüterin im Spiel. Erst kurz vor Schluss fand ein satter Schuss den Weg ins Tor. Wobei wir uns nicht sicher waren, ob der Ball an der Torumrandung oder am hinteren Lattenkreuz abgeprallt war... Jedenfalls war dies die Entscheidung und das Spiel endete zugunsten von Stüsslingen. Im zweiten Spiel gegen Gunzgen stand es lange 1 zu 1, bevor ein Schuss einen kuriosen Weg ins gegnerische Tor fand. Im zweiten Spiel gegen Stüsslingen ging der Ball vom Anspiel leider mehr oder weniger direkt in unser Tor. Die Mädels liessen sich aber nicht beirren und kämpften munter weiter. Leider gelang zum ersten Mal am heutigen Tag kein Tor, dafür musste man noch 2 Gegentore verkraften. Nach vier Spielen war das Turnier schon wieder vorbei.

Auch dieses Team wurde mit einem Hotdog belohnt. Die Rangverkündigung brachte keine Überraschung. Der Sieger hiess auch dieses Jahr Stüssligen. Der 2. Rang belegten unsere Fulenbacherinnen und die Gunzgerinnen wurden 3..

Ein langer Tag ging zu Ende. Es war toll zu beobachten, mit wie viel Spass die Kids mitmachten. Für uns Leiter und die Kids ist das Unihockeyturnier einer der Höhepunkte des Jugijahres. Dies war die letzte Aktivität im 2023. Starten werden wir das neue Jahr mit dem Kantonalfinal Unihockey. Das Datum und der Austragungsort im Frühling stehen noch nicht fest. Wir freuen uns jedoch schon darauf!

Das Leiterteam